



Einwohnergemeinde

Vechigen

3067 Boll Kernstrasse 1 031 838 00 10

Neue Lösung für Böschungssanierung entlang Multenstrasse

Nach einem Hangrutsch begannen im Dezember 2024 die Sanierungsarbeiten an der Böschung entlang der Multenstrasse im Lindental. Dabei zeigte sich rasch, dass die ursprünglich geplante Hangstabilisierung mittels Natursteinblöcken nicht wie vorgesehen umgesetzt werden konnte. Die Arbeiten mussten deshalb eingestellt und die Böschung provisorisch gesichert werden. In der Zwischenzeit hat das beauftragte Ingenieurbüro eine neue, definitive Lösung für die Sanierung ausgearbeitet. Der Gemeinderat bewilligte dafür einen Nachkredit von CHF 50'000.00. Mit den Sanierungsarbeiten kann in den nächsten Wochen begonnen werden.

EINWOHNERGEMEINDE VECHIGEN

Gemeinderat